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Aos 11 (onze  dias do mês de Maio do ano dois mil e vinte e três, às dezenove horas, reunidos no 

Plenário da Câmara Municipal, situada à Rua Bahia, 171, nesta cidade, na presença de diversos cidadãos 

e autoridades, seguindo a Liturgia Regimental prevista na Lei Orgânica do município e no Regimento 

Interno da Câmara Municipal, o Presidente: Tiago Lima Cavalcante, compôs a mesa tendo sido 

verificado a assinatura no Livro de Presença dos Vereadores: 1. Allysson Nordhan Albuquerque 

Costa ( Allysson do Gino) 2. Francisco Antônio de Araújo Vale Borges (Francisco Vale) 3. Antonio 

Jardel Barroso de Sousa (Jardel Barroso). 4. Marcos Aguiar Sousa Moura ( Marcos Aguiar) 5. 

Agnaldo Fernandes Gonçalves (Tatu do Robertão)  6. Larissa Cristina Silva Farias, 7. Clodomir 

Carneiro Lira (Fogoió Lira), Larissa Cristina Silva Farias . O Presidente Francisco Oliveira de 

Lima, deu inicio a sessão e autorizou a leitura das correspondências recebidas e na sequencia autorizou a 

leitura da Ata da sessão anterior, o secretário pediu dispensa da leitura da Ata, o pedido foi colocado em 

votação e aprovado com unanimidade assim como a Ata não lida.:  Em seguida o Presidente autorizou a 

leitura das Matérias do Expediente do Dia, que foram : Requerimento Nº 053/2023 de autoria do 

Vereado Jardel Barroso,  que solicita providências no sentido de fazer a Instalação de iluminação 

pública no bairro Magnaldo Fernandes Gonçalves. Requerimento nº 054/2023 de autoria do Vereador 

Jardel Barroso, que solicita providências para resolver e/ou fazer a articulação junto a CAEMA para 

solucionar o problema da alta pressão da água no bairro, Novo Horizonte. Que em virtude do sistema de 

abastecimento está operando sem caixa d’agua, vindo a agua diretamente da caixa, a pressão tem 

estourado mangueiras e canos, ocasionando transtornos a aquela população. Requerimento Nº 

055/2023 de autoria do Vereador Allysson do Gino, que solicita providências no sentido de fazer 

reformas das Praças da Vila União, Praça da Vila João Palmeiras, as 02 praças do Trecho Seco e praça 

do Habitar Brasil, fazendo os reparos necessários nos brinquedos, nos equipamentos de academia, na 

iluminação, reforma dos bancos, pintura e paisagismo. Requerimento Nº 056/2023 de autoria do 

Vereador Tatú do Robertão, que solicita providências no sentido de fazer a construção de 01 bueiro, 

em frente a Fazenda do Seu Mariano, no setor do Brejinho. Requerimento Nº 058/2023 de autoria do 

Vereador Francisco Vale, que solicita a emissão de Edital para inscrição e seleção de candidatos para a 

cessão de ponto fixo em Barracas de Alimentos na área externa do Ginásio de Esportes localizado no 

antigo prédio da sede prefeitura, localizado na Rua Bahia, Centro. Requerimento Nº 059/2023 de 

autoria do vereador Francisco Vale, que solicita providências no sentido de realizar a instalação 

suportes para instalação de iluminação pública na rua Júlio Roque nas proximidades da casa do Sr. 

Jorginho Brito. Indicação 031/2023 de autoria do vereador Dr. Marcos Aguiar, Indica que seja 

realizado a construção de 01 quadra poliesportiva padrão FNDE na escola Justiniano Soares no povoado 

Treco Seco. Indicação 032/2023 de autoria do Vereador Dr. Marcos Aguiar, Indica que seja 

realizado a articulação necessária junto a Secretaria Estadual de Esportes para a construção de 01 

Areninha modelo padrão no Povoado Treco Seco. Indicação 033/2023 de autoria do Vereador  Dr. 

Marcos Aguiar, Indica que a Chefe do Poder Executivo Municipal, tome providencias no elaborar 

projeto de Lei que destine 15% do VAAT ( valor por Aluno anual Total) para implementação de 

programa de Segurança nas Escolas. Indicação 034/2023 de autoria do Vereador Francisco Vale, que 

indica que seja realizada a instalação de canaleta nas laterais da rua Bahia no acesso ao Balneário no 

Bairro Novo Horizonte. Moção de aplausos 001/2023 de autoria do Vereador Allysson do Gino e 

demais vereadores , Moção de Aplausos a Sargento Christiano Silva de Lima . Na sequencia o 

Presidente franqueou a palavras aos vereadores para o uso da palavra na tribuna, não havendo inscritos. 

Na sequencia foram amplamente discutidas apreciados e aprovados com unanimidade, os 

Requerimento,053,054,055,056,058,059/2023 e indicações 031, 032,033,034/2023.  Em seguida o 

Presidente autorizou o Secretário a proceder às inscrições para as explicações pessoais. Fizeram uso da 

palavra os vereadores: Larissa Farias, Jardel Barroso,  Fogoió Lira, Allysson do Gino, Francisco Vale e 

ATA DA DECIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUINTO PERÍODO DA SÉTIMA 

LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO DO BREJÃO – MA. 

 



Francisco Oliveira de Lima. E não havendo mais nada a tratar o Presidente registrou e agradeceu a 

presença de todos. Em ato continuo, encerrou a sessão às 20:52 min, convidou a todos para a próxima 

sessão dia 18.05.2023 Elizete Silva Sousa lavrou presente Ata que depois de lida e aprovada será 

assinada pela Secretária, Presidente e demais vereadores.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 


